

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD RED DE SALUD SAN MARCOS



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

NOTA DE PRENSA Nº 002-2013-GR.CAJ/DIRESA/R.S.SM.

San Marcos: lanzan "Campaña de Vacunación de las Américas"

Pilar Mendoza, directora de la Red IV de Salud San Marcos, tras saludar la presencia de las autoridades de la provincia de San Marcos, en el lanzamiento de la Campaña: "Vacunación de las Américas", manifestó que ésta tiene por objetivo velar por la salud de los niños y niñas de la provincia y también por los adultos mayores.

"Por ello estamos ofreciendo una serie de vacunas, y son un derecho y deber de cada uno de nosotros vacunarnos para cuidar nuestra salud", dijo.

Anunció que el personal de los 22 establecimientos de salud de las tres micros redes de: José Sabogal Ichocán y San Marcos, están visitando casa por casa para cumplir con la vacunación a todos los niños.

Se pudo constatar que tras el lanzamiento de esta importante campaña, los primeros en someterse a la vacuna fueron las principales autoridades de la provincia de San Marcos.

Se agradece su difusión San Marcos, 22 de abril de 2013

> RED DE SALUD SAN MARCOS ¡POR UNA GRAN REGIÓN!